
校訓「心ひとつに 明日を拓く」 教育目標：自己の確立に精励する生徒の育成
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８日（水）２・３時間目、今年度１回目の学校
評議員会を開催しました。今年度の学校評議員は
次の３名の方にお願いしました。
・〇〇 〇〇 さん（六郷高校 校長先生）
・〇〇〇〇〇 さん（小西合名会社 代表社員）
・〇〇 〇 さん（鷹觜建築 代表取締役）
どうか、よろしくお願いいたします。

２時間目に授業参観をしていただき、３時間目
に学校経営等の説明後、質問やアドバイス等をい
ただきました。その一部を紹介します。
・授業に集中して取り組んでいる姿が素晴らしい。
授業を見ていて楽しかった。

・学校教育目標の推移から、学校が進歩している
様子がうかがえた。

・生徒アンケートで２年生の肯定的な回答が、他
学年より低いのが気になる。来年度のリーダー
として、しっかりとした流れをつくってほしい。

・アピールが苦手な県民性があるので、人のよい
ところを言える人に育ててほしい。

・先生も学校も明るい。自分の子どもを入学させ
るのが楽しみだ。

・保護者へのアンケートは、しっかりとしたフォ
ローをするためにも、記名式が効果的だ。

いただいた意見等を共通理解し、これからの学
校運営に生かしていきたいと思います。お忙しい
中、ご来校くださり、ありがとうございました。

□学校評議員制度：開かれた学校づくりを一
層推進していくため、保護者や地域住民等
の意向を反映し、その協力を得るとともに、
学校としての責任を果たすためのもの。

【３年５組 参観の様子 １年４組】

８月２３日（月）～２７日（金）、今年度２回目
の授業改善強調週間が行われました。
これは、主に「２分前着席＆授業準備」「私語な

く集中」「元気なあいさつ／反応＆返事」の３項目
について４点満点で評価し、学年を超えて学級間
で競い合いながら、生徒主体で学習規律の改善に
取り組んでいこうという学習委員会による企画で

第１回 学校評議員会

授業改善強調週間

す。いい取組です。
１回目は５月２０日（木）～２６日（水）に行

われました。結果は…
・１位 １年３組（５７.８点）
・２位 １年１組（５７.７点）
・３位 ３年１組（５７.３点）
そして、２回目の結果は…
・１位 １年４組（５８.４点）
・１位 １年２組（５８.４点）
・３位 ３年１組（５７.３点）となりました。
ん～、小学校で身

に付けた学習規律習
慣を生かして１年生
が上位を占めていま
す。３年生としては、
お手本を示し、３年
生としての威厳を保
つためにも、是非、
これからがんばって
ほしいところです。

【３年生の教室にもほしいね～！】

また、来年度の本校のリーダーとなる２年生にも、
意地を見せてほしいところです。どの項目も「や
ればできる」ことですので、各学級の「心ひとつ
に」取り組んでほしいと期待しているところです。

１・２年生の皆さん、郡市新人総体、お疲れ様
でした。大会直前の郡内での感染症クラスター発
生で、大会の開催が危ぶまれましたが、無事に開
催できてほっとしているところです。
全県大会への出場を決めた部活動も、そうでな

い部活動も、今大会の結果を生かして、これから
何をがんばらないといけないのかを自分なり・自
分たちなりに考えて、行動しましょう。先生やコ
ーチに言われてする練習よりも、自分から課題を
持って主体的に取り組む練習の方が、効果がぐん
と上がります。毎日の練習の積み重ね一つ一つが
厚ければ厚いほど、「勝利」に近づいていくことは
間違いないことです。皆で、がんばりましょう！
また、勉強をがんばり、係活動や委員会活動を

がんばり、学校生活を充実させること。規則正し
い生活を実行し、好き嫌いをなくしてしっかり食
べて体を作ることも大切です。偏りなく、バラン
スよく成長するこ

勝 利！
とが、安定したプ
レーを続けるため
にも大切であるこ
とを忘れないでく
ださい。まだまだ、
これからです！

新人総合体育大会 無事終了


